

令和 4 年 12 月 12 日 9:00 現在

12 月 12 日現在、くつろぎユニット及びくつろぎの感染状況をご報告させていただきます。

特別養護老人ホームくつろぎユニット

12/10、大変心配をおかけいたしました。これまでに陽性となった利用者様、職員、合わせて 41 名すべての方の療養期間が終了し、全面解除となりました。

引き続き、感染対策をしっかり行なっていくとともに利用者様の体調確認を頻繁に行い、順次通常業務に移行したいと思っております。

特別養護老人ホームくつろぎ・くつろぎショートステイ

	新規感染者	感染者合計		療養継続中	療養終了者
利用者	1 名	25 名	➡	3 名	22 名
職員	0 名	11 名		1 名	10 名
合計	0 名	36 名		4 名	32 名

※ 利用者様 1 名が新たに陽性と確認されました。

※ 利用者様 7 名が療養期間終了となり、利用者様の療養継続中は 3 名となりました。

利用者様、ご家族様をはじめ、関係者の皆様には大変ご心配をおかけしております。

引き続き、北見保健所と連携して感染予防対策を行なってまいります。

職員一同全力で取り組んでおります。どうぞご理解、ご協力をよろしくお願い致します。

特別養護老人ホームくつろぎ
特別養護老人ホームくつろぎユニット
施設長 藤田昌大